

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 04.11.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. Nutzung des ehemaligen Grundschulgebäudes Dahl, Zwischen den Brücken 11
0890/2021
Vorberatung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hermann stellt die Vorlage vor und weist daraufhin, dass aufgrund des Vorschlags der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen der Schulausschuss in seiner Sitzung am 17.06.2021 folgenden einstimmigen Beschluss gefasst hat:

„Der Schulausschuss der Stadt Hagen beauftragt die Verwaltung, unverzüglich mit dem gegenwärtigen Eigentümer der alten Grundschule Dahl (Zwischen den Brücken 11, 58091 Hagen) in Verhandlungen über den Erwerb oder die Anmietung der beiden Gebäude zu treten.“ Für eine konkrete Nutzung schlägt die Verwaltung als Übergangslösung die Förderschule Gustav Heinemann vor, die im Schuljahr 2021/2022 mit 246 Schüler*innen einen neuen Höchststand zu verzeichnen hat. Mit der Eröffnung dieses zusätzlichen Standortes wird die bestehende Raumknappheit der Förderschule Gustav Heinemann bis zur Fertigstellung des Neubaus abgemildert. Gleichzeitig kann die Förderschule der Grundschule Goldberg zwei Unterrichtsräume überlassen. Damit wird für zwei Jahrgänge der Grundschule die Bildung einer zusätzlichen Eingangsklasse ermöglicht, wodurch der Anmeldeüberhang im Sinne einer ortsnahen Beschulung aufgehoben bzw. zumindest deutlich reduziert werden kann.

Angesichts des allgemein zu erwartenden starken Anstiegs der Schülerzahlen geht die Verwaltung davon aus, dass es auch nach Beendigung der Nutzung durch die Förderschule weitere Überbrückungsbedarfe geben wird. Entsprechend wird derzeit von einer längerfristigen schulischen Nutzung des Gebäudes ausgegangen.

Frau Lange (Schulleitung) zeigt sich begeistert vom Gebäude. Frau Pfefferer freut sich, wenn die Förderschule in die Schule kommt. Herr Rudel bedankt sich für den guten und ausführlichen Bericht. Er äußert Bedenken, dass durch diese Lösung der schulische Verband auseinandergerissen wird. Frau Lange sieht da keine Bedenken.

An der weiteren Diskussion beteiligen sich Frau Lange, Herr Hermann und Herr Rudel.

Beschluss:

Das ehemalige Grundschulgebäude Dahl, Zwischen den Brücken 11, wird voraussichtlich ab dem Schuljahr 2022/2023 als zusätzlicher Standort der Förderschule Gustav Heinemann im Rahmen einer Übergangslösung genutzt.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	4		
SPD	4		
Bündnis 90/ Die Grünen	3		
AfD			
Hagen Aktiv	1		
Bürger für Hohenlimburg / Die PARTEI	1		
FDP	1		
Die Linke	1		
HAK			

Einstimmig beschlossen

Dafür: 15
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0